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Bezeichnung 

 
Erweiterung Weihnachtsbeleuchtung 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 21.01.2020 

 
 
Der Oberbürgermeister wurde gebeten zu prüfen: 

 
Welche Bereiche (z.B. der Fußgängerbereich und die Plätze rund um den Hauptbahnhof) 
könnten künftig mit weiterer Weihnachtsbeleuchtung versehen werden?  
 
Welche Haushaltsmittel sind dafür notwendig? 
 
 
 
Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung: 
 
Die Stadtverwaltung wird noch im ersten Quartal 2020 einen Vorschlag zur Erweiterung der 
Lichterwelt einbringen, wodurch vorhandene Beleuchtungslücken in der Innenstadt geschlossen 
werden können.  
 
Dabei sollen insbesondere Bereiche der Otto-von-Guericke-Straße, des Hasselbachplatzes 
sowie des Hauptbahnhofs im Fokus stehen. 
 
Da die Lichterwelten sowohl lokal als auch überregional ein sehr positives Echo gefunden 
haben, ist bereits jetzt erkennbar, dass sich in einzelnen Stadtteilen ein deutlicher Bedarf an 
einer eigenen Winterbeleuchtung artikuliert. Um hier eine Abwägung zwischen 
gesamtstädtischen und lokal begrenzten Effekten vornehmen zu können, wird dann eine 
Erweiterung auf bestimmte Stadtteile bzw. Straßen, ggf. auch zeitlich gestaffelt, dem Stadtrat 
zur Beschlussfassung empfohlen. 
 
Insgesamt steht jede Erweiterung unter dem Aspekt der Finanzierbarkeit. Haushaltsmittel für 
eine Erweiterung der Lichterwelt sind im Haushalt 2020 bisher nicht veranschlagt.    
 
 
 
Holger Platz  
 
 


	Datum
	Beratungsfolge
	Sachverhalt

